

Medienmitteilung vom 23. Juni 2023

Kulturkommission der Stadt Zug

Atelierstipendium für dreimonatiges Kulturschaffen in Genua

Die Stadt Zug und die Mitgliedstädte der Städtekonferenz Kultur (SKK) betreiben gemeinsam ein Atelierhaus in Genua (Italien) und stellen es Schweizer Kulturschaffenden für jeweils drei Monate zur Verfügung. Für den Zeitraum vom 1. März bis 30. Mai 2024 wird eine kulturschaffende Person aus der Stadt Zug gesucht.

Lange Zeit als industrialisierte Arbeiter- und Hafenstadt bekannt, ist Genua seit 2004 als Europäische Kulturhauptstadt zu einer bedeutenden Metropole Norditaliens mit pulsierender Kunstszenen, reichhaltigem kulturellem Erbe sowie zahlreichen Veranstaltungen herangewachsen. Seit Juni 2011 bietet die SKK zwei Ateliers für jeweils drei Monate in Genua im Gebäude der Unione Elvetica in der Nähe des Bahnhofs Brignole an.

Vom 1. März bis 30. Mai 2024 wird eine kulturschaffende Person aus Meyrin ebenfalls im Atelierhaus leben. Neben einem Zimmer und einem Atelier werden für die drei Monate 4'500 Franken von der Stadt Zug bezahlt, d.h. für die Lebenskosten und Kulturschaffen. Interessierte sollten unkompliziert und offen sein für andere Kulturen sowie bereit, sich auf eine Wohngemeinschaft einzulassen.

Interessierte können ihr Bewerbungsdossier im PDF-Format bis spätestens am Freitag, 11. August 2023, über das Beitragsportal der Stadt Zug (<https://portal-beitragsverwaltung.stadtzug.ch>) einreichen. Dem Motivationsschreiben sind ein Lebenslauf, Informationen über bisherige künstlerische Anerkennungen wie Preise, Stipendien etc., eine Dokumentation zum bisherigen Kulturschaffen – je nach Sparte – sowie das geplante Projekt während des Aufenthalts beizulegen. Die Stipendiatin oder der Stipendiat wird anschliessend von der Kulturkommission der Stadt Zug ausgewählt.

Die SKK verfolgt mit Ateliers in Kairo, Genua, Belgrad und Buenos Aires das Ziel, professionelles Kulturschaffen zu fördern und einen tieferen Kulturaustausch zwischen der Schweiz und dem Gastland zu ermöglichen. Längere Auslandsaufenthalte geben Kulturschaffenden die Möglichkeit, sich vom Alltag zu lösen und ihre Kunst in einem inspirierenden Umfeld konzentriert weiterzuentwickeln.

Weitere Informationen zum Auslandsatelier finden Sie unter:

www.stadtzug.ch/auslandsatelier

<https://skk-cvc.ch/de/Info/Auslandsateliers/Genua>

Für Auskünfte:

Iris Weder, Leiterin Abteilung Kultur Stadt Zug, iris.weder@stadtzug.ch, Tel. 058 728 90 51

((Bild: Atelier in Genua; Quelle: SKK))

